



UNIVERSIDAD  
AUTÓNOMA  
LATINOAMERICANA  
UNAUCLA®

# Carta del Rector

## EN LA CELEBRACIÓN DE LOS 52 AÑOS DE UNAUCLA.

Celebramos los 52 años de UNAUCLA en un contexto en el cual la universidad muestra un enorme desarrollo en sus funciones sustantivas.

Hay un decidido ejercicio para impactar nuestras mallas curriculares con los avances científicos, pedagógicos y tecnológicos del momento. Dichas mallas curriculares se están sacudiendo para asimilar el impacto del mundo de la inteligencia artificial, los sensores, los robots y todo el tráfico que genera el concepto de economía naranja.

UNAUCLA asume estos retos conjugando la tecnología y el humanismo por una parte y por la otra la libertad con la disciplina como se consignó en su acta de fundación.

Las áreas de extensión y proyección social realizan a diario eventos para contactar los saberes de Unaula con los requerimientos de la sociedad y traer las experiencias de ésta a nuestros escenarios académicos.

Nuestro sistema de investigación ha ido avanzando en la dirección correcta. Crecen los productos científicos, los libros resultados de investigación, los artículos publicados en revistas indexadas en Isi o Scopus, los investigadores y los grupos de investigación.

Se ha firmado una alianza, denominada alianza EFI o sea Alianza Economía Formal e Inclusiva, donde la universidad ancla es la Universidad del Rosario, donde participan 18 entidades entre Universidades Nacionales y Extranjeras, entidades del sector empresarial y del mundo de las organizaciones sin ánimo de lucro, con un aporte de Colciencias de dieciocho mil millones y de los Aliados de trece mil millones.

La infraestructura física de la Universidad tiene los elementos inmobiliarios que le garantizan a la Universidad su desarrollo a largo plazo. El Consejo Superior en el año 2010 tomo la decisión estratégica de desarrollar a Unaula en este territorio y así se ha procedido. Se está trabajando con base en el concepto de Univerciudad, donde se articula el espacio universitario y el espacio público. Se ha asumido el espacio público y el territorio como elementos sociales. El espacio público nos permite entender el relacionamiento entre la ciudad y sus habitantes y el territorio como una construcción social que permea esa relación.

Hoy tenemos una torre académica totalmente automatizada y es orgullo de la comunidad académica, que incorpora el hermoso auditorio Jaime Sierra García.

Del otro lado de la calle Ayacucho la universidad se hizo al impactante edificio Patio Ciudad Don Bosco que figura como patrimonio arquitectónico y cultural en el POT de la ciudad.

UNAUCLA es un esfuerzo permanente para buscar solucionar los problemas que la sociedad enfrenta. Pudiera decirse que ella misma es un algoritmo humanista.

Como expresión de ese esfuerzo colectivo, de trabajo en equipo, de conexiones deslocalizadas entre tanta gente, hoy se hacen estos reconocimientos a nuestros fundadores, a nuestros egresados, a nuestros estudiantes, a nuestro profesores, a nuestro administrativos, a nuestros colectivos, a nuestros aliados, sean empresas, sean entidades estatales, sean universidades, colegios, sean entidades de educación infantil o personas naturales.

Llor a todos USTEDES que son el pasado, el presente y el futuro de UNAUCLA en un instante: Aquí y ahora.

MUCHAS GRACIAS

  
José Rodrigo Flórez Ruiz  
Rector

Vigilada Mineducación